


La  Consejera   Presidenta:   Buenas  tardes,   sefioras  y  seFiores  Consejeras  y
Consejeros  Electorales  y  representantes  de  los  Partidos  Politicos,  asi  como  a
quienes siguen la transmisi6n por de internet, siendo las doce horas con veinticinco
minutos  del  dia  sabado  tres  de febrero  del  dos  mil  veinticuatro,  se  da  inicio  a  la

presente  Sesi6n  Extraordinaria  del  Consejo  Estatal  del  lnstituto  Electoral  y  de
Participaci6n  Ciudadana  de  Tabasco,   la  cual  he  convocado  en  mi  calidad  de
Consejera   Presidenta   de   este   Organo   Colegiado,   de   conformidad   con   las
atribuciones  que  me  confieren  los  articulo  116,  numeral  1,  fracci6n  V,  de  la  Ley
Electoral y de Partidos Politicos del Estado de Tabasco, 5 numeral 1, fracciones I y
lv,12 numeral 1, fracci6n [1 y 17 numeral 1 fracci6n 11, incisos a) y b) del Reglamento
de Sesiones del  Consejo  Estatal,  por lo que de acuerdo con  lo establecido en el
articulo  117,  numeral  2,  fracci6n  11  de  la  Ley  Electoral  y de  Partidos  Politicos  del
Estado de Tabasco, solicito al Secretario del Consejo nos de a conocer el orden del
dia preparado para esta sesi6n .------------------------------------------------------------------
EI Secretario del Consejo:  Buenas tardes Consejeras y Consejeros Electorales,
Consejeras  y  Consejeros  Representantes  de  los  Partidos  Politicos,  les  hago  de
conocimiento el Orden del Dia preparado para esta sesi6n, siendo este el siguiente:
1. Lisfa de asistencia;  ----- I
2. Declaraci6n de qu6rum;
3. Aprobaci6n del orden del dia;
4.  Presentaci6n  y aprobaci6n,  en  su  caso,  del  proyecto  de acuerdo que,  a
propuesta de la Comisi6n Permanente de Organizaci6n Electoral y Educaci6n
Civica,  emite  el  Consejo  Estatal  del  Institute  Electoral  y  de  Participaci6n
Ciudadana de Tabasco, mediante el cual aprueba el Manual para el registro de
candidaturas  a  la  Gubernatura,  Diputaciones,  Presidencias  Municipales  y
Regidurias en el Proceso Electoral Local Ordinario 2023-2024;  --------------------
5.  Presentaci6n  y aprobaci6n,  en  su  caso,  del  proyecto  de acuerdo  que,  a
propuesta de la Comisi6n Permanente de Organizaci6n Electoral y Educaci6n
Civica,  emite  el  Consejo  Estatal  del  Institute  Electoral  y  de  Participaci6n
Ciudadana de Tabasco, mediante el cual se aprueba el Manual de usuario del
m6dulo  de  registro  de  candidaturas  a  cargos  de  elecci6n  popular  en  el
Sistema  de  lnformaci6n  Estatal  Elecl:oral  (SIEE)  con  motivo  del  Proceso
Electoral Local Ordinario 2023 - 2024; I ------------------------------------------------------
6. Presentaci6n y aprobaci6n, en su caso, del proyecto de acuerdo que emite
el  Consejo  Estatal  del  lnstituto  Electoral  y  de  Participaci6n  Ciudadana  de
Tabasco, mediante el cual determina el cumplimiento del porcentaje de apoy
de la ciudadania requerido para el registro de candidaturas independientes
la  Gubernatura,   Diputaciones  y  Presidencias  Municipales  en  el   Proces
Electoral Local Ordinario 2023-2024; y  -----------------------------------------------------
7. C lausu ra .-------------------------------------------------------------------------------------------
La  Consejera  Presidenta:  Muchas  gracias  sefior  Secretario,  por
pasar lista de asistencia y declarar qu6rum en su caso .------------------
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EI Secretario del Consejo:  Con gusto Consejera Presidenta,  sefioras y
integrantes del Consejo,  voy a pasar la  lista de asistencia,  por lo que

seFiores
agra

por favor,  contesten  en  clara  y  alta  voz  cuando  mencione  su  nombre,  M
E lizabeth  Nava G utierrez .---------- I --------------------------------------------------------.
La Maestra Elizabeth Nava Guti6rrez, Consejera Presidenta: Presente .--.
EI  Secretario  del  Consejo:   Consejeras  y  Consejeros  Electorales,   Consejera
Rosselvy del Carmen Dominguez Arevalo .-----------------------------------------------------
La  Doctora  Rosselvy  del  Carmen  Dominguez Ar6valo,  Consejera  Electoral:
Presente.-------------------------------------------------------------------------------------------------
EI Secretario del Consejo: Consejera Maria Elvia Magafia Sandoval .---------------
La  Licenciada  Maria  Elvia  Magafia  Sandoval,  Consejera  Electoral:  Buenas
ta rdes ,  p resente .---------------------------------------------------------------------------------------
EI Secretario del Consejo: Buenas tardes, Consejero Juan Correa L6pez .--------
EI Maestro Juan Correa L6pez, Consejero Electoral: Buenas tardes, presente.-
EI  Secrefario  del  Consejo:   Buenas  tardes,  Consejero  Victor  Humberto  Mejia
Naranjo.--------------------------------------------------------------------------------------------------

EI Maestro Victor Humberto lvlejia Naranjo, Consejero Electoral: Presente .----
EI Secrefario del Consejo: Consejero Vladimir Hernandez Venegas .-----------------
EI  Licenciado  Vladimir  Hernandez  Venegas,  Consejero  Electoral:  Presente
b uenas ta rdes .-----------------------------------------------------------------------------------------
EI Secretario del Consejo: Buenas tardes, Consejero Hernan Gonzalez Sala .-----

Secretario del  Consejo,  presente;  por los  Partidos  Politicos,  por el  Partido Acci6n
Nacional,  Licenciado Erik Daniel Jimenez L6pez .--------------------------------------------
EI    Licenciado    Erik    Daniel    Jim6nez    L6pez,    Consejero    Representante
Propietario del Partido Acci6n Nacional: Buenas tardes, presente .-----------------
EI   Secretario   del   Consejo:   Buenas   tardes,   por   el   Partido   Revolucionario
lnstitucional,  Licenciada Maria Jesds Vidal Dominguez .-----------------------------------
La   Licenciada   Maria   Jesds   Vidal   Dominguez,   Consejera   Representante
Propietaria del Partido Revolucionario lnstitucional: Buenas tardes, presente.-
EI   Secretario  del   Consejo:   Buenas  tardes,   por  el   Partido  de   la   Revoluci6n
Democratica,  Licenciado Jose Manuel Rodriguez Nataren .-------------------------------
EI  Licenciado  Jos6  Manuel  Rodriguez  Nataren,  Consejero  Representante
Propietario del Partido de la Revoluci6n Democfatica: Buenas tardes, presente.
EI Secretario del Consejo:  Buenas tardes, por el Partido del Trabajo,  Licenciado
Oma r Osorio Ga rcia .---------------------------------------------------------------------------------
EI  Licenciado  Omar  Osorio  Garcia,  Consejero  Representante  Suplente  de
Partido del Trabajo: Buena tarde, presente.
EI  Secretario  del  Consejo:  Buenas  tardes,  por  el  Partido  Verde  Ecologista  d
Mexico, Licenciado Roberto Carlos Hernandez Recinos.
EI Licenciado Roberto Carlos Hernandez Recinos, Consejero Representant
Suplente del Partido Verde Ecologista de M6xico: Buenas tardes, presente .---
EI Secretario del Consejo:  Buenas tardes, por el partido Movimiento Ciudad
Licenciado Rafael Ocharan Faudoa.
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EI Licenciado Rafael Ocharan Faudoa, Consejero Representante Pro
del Partido Movimiento Ciudadano: Buenas tardes, presente .--------------
EI  Secretario  del  Consejo:  Buenas  tardes,  Por  el  Partido  Morena,  Lic
J avier L6pez C ruz .------------------------------ I -------------------------------------------
EI  Licenciado  Javier  L6pez  Cruz,  Consejero  Representante  Propietario
Pa rtido Morena =  P resente .-------------------------------------------------------------------
EI Secretario del Consejo: Consejera Presidenta, para efectos de esta sesi6n de
Consejo,  le  informo  que  hay  una  asistencia  de  siete  Consejeras  y  Consejeros
Electorales, siete Consejeras y Consejeros Representantes de Partidos Politicos, y
el de la voz, resultando quince integrantes de este Consejo, por lo que en terminos
de lo dispuesto por los articulos  112 numeral  1,117 numeral 2 fracci6n  11 de la Ley
Electoral y de Partidos Politicos del Estado de Tabasco y 7 numeral  1  fracci6n Vll
del  Reglamento  de  Sesiones  del  Consejo  Estatal,  se  declara  la  existencia  de
qu6rum legal para celebrar esta sesi6n de caracter Extraordinaria ,---------------------
La  Consejera  Presidenta:  Gracias  sefior  Secretario,  por favor  d6  a  conocer el
siguiente punto del orden del dia ,----------------------------------------------------------------
EI Secretario del  Con§ejo:  Con gusto Consejera  Presidenta,  el siguiente punto
del orden del dia, es el relativo a la aprobaci6n del orden del dia .--------------------
La  Consejera  Presidenta:  Gracias  sefior  Secretario,  en  t6rminos  del  articulo  6
numeral  1  fracci6n  Vl  del  Reglamento  de  Sesiones  del  Consejo  Estatal,  solicito
someta a votaci6n la aprobaci6n del orden del dia preparado para esta sesi6n .----
EI Secretario del Consejo:  Con gusto Consejera  Presidenta,  sefioras y sefiores
Consejeros  Electorales  se  somete  a  votaci6n  la  aprobaci6n  del  orden  del  di
preparado para esta sesi6n, por lo que agradecefe quienes esten a favor, sirvans
manifestarlo de manera econ6mica  levantando su mano;  Consejera  Presidenta e)
orden del dia sometido a votaci6n ha sido aprobado por unanimidad .----------------
La  Consejera  Presidenta:  Gracias  sefior  Secretario,  por favor  d6  a  conocer el
siguiente punto del orden del dia .----------------------------------------------------------------
EI Secretario del  Consejo:  Con  gusto Consejera  Presidenta,  el siguiente punto
del orden del dia es el relativo a la presentaci6n y aprobaci6n, en su caso, del
proyecto  de  acuerdo  que,  a   propuesta  de   la  Comjsi6n   Permanente  de
Organizaci6n  Electoral  y  Educaci6n  Civica,  emite  el  Consejo  Esfatal  del
lnstituto Electoral y de Participaci6n Ciudadana de Tabasco, mediante el cual
aprueba   el   Manual   para   el   registro   de   candidaturas   a   la   Gubernatura,
Diputaciones, Presidencias Municipales y Regidurias en el Proceso Electoral
Loca I Ord i na ri o 2023-2024 .-----------------------------------------------------------------------
La Consejera  Presidenfa:  Gracias sefior Secretario,  sefioras,  antes de  iniciar la
discusi6n de este punto del orden del dia, le pido por favor sefior Secretario, someta
a votaci6n la dispensa de la lectura del proyecto de acuerdo mencionado, asi como

:pr,,,.

de los demas documentos que les fueron previamente circulados .-------------------
EI Secretario del  Consejo:  Con gusto Consejera  Presidenta,  sefioras y sefior
Consejeros Electorales se somete a votaci6n la dispensa de la lectura del proye
de   acuerdo   mencionado   y   de   los   documentos   que   les   fueron   previame
circulados,   por   lo   que   agradecefe   por  favor,   quienes   est6   a  favor,   sirvan
manifestandolo de manera econ6mica levantando su mano; Consejera President
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la  dispensa  de  la  lectura  del  proyecto  de  acuerdo  mencionado,  asi  como  d
demas documentos que fueron enviados, han sido aprobados por unanimidad.
La Consejera Presidenta: Gracias sefior Secretario, sefioras y sefiores integrantes
del Consejo esta su consideraci6n este punto del orden del dia, por si tuvieran algtln
comentario al respecto; tiene el uso de la voz el Consejero Hernan y si no hubiera
ninguna otra participaci6n, adelante Consejero hasta por diez minutos ,--------------
EI  Licenciado  Hernan  Gonzalez  Sala,  Consejero  Electoral:  Muchas  gracias
Consejera  Presidenta,  saludo  a  mis  pares  Consejeros,  Consejeras  Electorales,
representaciones de los partidos politicos, medios de comunicaci6n y ciudadania en

general que  nos siguen  por nuestras  redes sociales,  el  motivo de mi  intervenci6n
solamente es para agradecer el acompafiamiento en la realizaci6n de los trabajos,
en la construcci6n de estos dos manuales que se estaran poniendo a consideraci6n
de este pleno, que tienen vinculaci6n con la etapa de registro de candidaturas, cabe
mencionar que  este  trabajo  se  realiz6  entre  las  dos  Comisiones,  de  lgualdad  y
G6nero que preside la Consejera Elvia, Maria Elvia Magafia Sandoval y un servidor
en  la  Comisi6n  de  Organizaci6n  Electoral,  asi  como  sus  integrantes  y  las  areas
correspondientes,  fue  un  trabajo exhaustivo en  el  cual tuvimos todo el tiempo,  el
acompafiamiento  de  las  representaciones  de  los  partidos  politicos,   los  cuales
hicieron sus aportaciones para mejorar este documento y el sistema en si y tambien
agradezco a mis compafieros Consejeros Electorales, especialmente al Consejero
Vladimir que  hizo  unas precisiones de  mejora a  los documentos en  la  reunion  d
trabajo  previa  a  que  iniciara  esta  sesi6n,  es  un  claro,  una  clara  serial  de  com

podemos  ir mejorando y perfeccionando todos estos  instrumentos que  a final d
cuentas nos van a facilitar esta etapa tan compleja que llega a ser, ya sea por las
cuestiones  de  tiempo,  por  la  cantidad  de  trabajo  que  se  acumula,  ya  sean  los
registros que se hagan supletoriamente ante este Consejo Estatal o en su caso con
los  6rganos  desconcentrados,  ahora  cabe  precisar  que  nos  enfocaremos  en  la
capacitaci6n,  una fuerte capacitaci6n  que sera  brindada  a  los  Partidos  Politicos y
candidaturas independientes, en su caso, que tambien pido respetuosamente que
se les entregue la constancia de vida para que est6n en tiempo y puedan agregarse
a  la capacitaci6n que se va a  realizar y que sefiala el cronograma de actividades
que maneja este mismo manual, muchisimas gracias a todos por sus aportaciones
y todo mi reconocimiento a las areas que participaron en la construcci6n del sistema
y de este manual, seria cuanto Presidenta .----------------------------------------------------
La  Consejera  Presidenta:  Gracias  Consejero,  alguien  mss  desea  hacer alguna
intervenci6n en segunda ronda, pide el uso de la voz el Consejero Juan Correa y el
representante del PRD, tiene el uso de la voz Consejero has fa por cinco minutos. -
EI Maestro Juan Correa L6pez, Consejero Electoral: Muchas gracias Consejera
Presidenta por el uso de la voz, muy buenas tardes a quienes nos encontramos en
esta sala de sesiones y a quienes siguen la transmisi6n por los medios que se lleva
a cabo y he solicitado el uso de la palabra con el prop6sito de que en virtud, de q
el   Consejero   Vladimir   ha   hecho,   particularmente   ha   hecho   precisiones   in
puntuales al punto cuatro, el proyecto que estamos discutiendo y que esta sobre
mesa, pues que realmente se impacten tal y como aqui se acord6, que no ocurra
que  ha  sucedido  en  otras  ocasiones,  que  no  se  impactan  adecuadamente
simplemente  se  omiten,  asi  que  por  favor  yo  pediria,
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adecuaciones correspondientes a que  lo  hagan  muy puntualmente como aqui se
acord6 en la reuni6n previa a esta sesi6n y tambi6n,  bueno aprovecho, si
es   el    punto,    Io   que   el    Consejero    Hernan    refiri6   sobre    las    candi
independientes, que en virtud de que ya se determina el cumplimiento del porcent

por parte de las aspirantes a candidatos  independientes que  han  cumplido,  p
bueno,  pues  se  podria  incluir en  este  mismo  proyecto,  que  se  instruya  al  propio
Secretario, que les entregue la constancia correspondiente dentro del termino que
la propia ley establece, es decir, dentro de los tres dias despues de que el Consejo
lo haya instruido en tal sentido, muchas gracias .---------------------------------------------
La  Consejera  Presidenta:  Gracias  sefior  Consejero,  tiene  el  uso  de  la  voz  el
representante del PRD hasta por cinco minutos, adelante por favor .-------------------
EI  Licenciado  Jos6  Manuel  Rodriguez  Nataren,  Consejero  Representante
Propietario del Partido de la Revoluci6n Democfatica: Si gracias, yo solo quise
hacer uso de la voz para agradecer al Consejo, sobre todo al Consejero Hernan y a
sus  areas de trabajo que fueron  los que elaboraron  el  manual  de  registro  de  las
candidaturas  a  cargo de  elecci6n  popular con  motivo  de  Proceso  Electoral  Local
Ordinario  2023-2024,  sobre  todo  tambi6n  al  Consejero  Vladimir,  como  bien  han
expuesto  los  Consejeros,  siempre  ha  sido  muy  puntual  con sus observaciones y
tambien a su area de trabajo, que son los que le ayudan en la coordinaci6n de esto

nos establece y muchas gracias,  porque sabemos que la representaci6n del PRD
habia solicitado con anticipaci6n de que se nos expidiera ya a la brevedad posible
el manual, ya se trabaj6, se esta elaborando, ya se hizo y ya nada mas falta que se
hagan las correcciones pertinentes no, pero yo muy agradecido con el Consejo para
establecer los trabajos que tenemos como partido politico, gracias .--------------------
La  Consejera  Presidenta:  Gracias  sefior  representante,  les  pregunto  usted  csi
alguien desea intervenir en tercera ronda? Pide el uso de la voz EL representante
de Morena y si no hubiera ninguna otra intervenci6n tiene el uso de la voz hasta por
tres in i nutos .------------------------------------------------------------------------------------------.--

y a todos los Consejeros que participaron en la proyecci6n y elaboraci6n del manual,
que estuvieron aqui presentes en la sesi6n de Consejo y pues,  yo si quiero decir

EI  Licenciado  Javier  L6pez  Cruz,  Consejero  Representante  Propiefario  del
Partido Morena:  Gracias Presidenta, con el permiso del Consejo,  nada mas para
efectos de solicitar que en virtud  de que el acuerdo tuvo  unas  modificaciones,  en
un, vamos a poner un setenta por ciento,  para no minimizar el trabajo que venian
haciendo,  un setenta por ciento de modificaciones que ha venido,  que sufri6 este
reglamento despu6s que pas6 por la Comisi6n, solicito que a  la brevedad posible,
en    cuanto    lo   tengan    ya    con    las    modificaciones,    se    nos   circule,    porq
indudablemente como lo dijo el  representante del  PRD,  nada mas el  PRD estu

pidiendo     este     lineamiento,     estuvimos     varios     Partidos     pronunciandon
constantemente porque se avanzara en este tema, que indudablemente a todos n
beneficia,  porque podemos tener certeza  de  la forma en  c6mo vamos a  reg
nuestros candidatos, pero si quisiera pedir muy atentamente de que se
ya con las modificaciones hechas a la brevedad posible
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analizarlo  y  ya  ir  teniendo,  realizando  los  trabajos  ya  tendientes  al  r
nuestros candidatos,  muchas gracias .---------------------------------------------
La Consejera Presidenta: Gracias sefior representante, nada mas para
quienes  nos siguen  a traves de  las

PrecIS
redes,  hace  un  momento tuvimos  reuni6n de

trabajo,  en  las que se  impactaron diversas observaciones,  por lo que el
que se va  a  poner a su  consideraci6n  sera  motivo de  un  engrose,  para que a  la
brevedad posible ustedes tengan la certeza y la formateria que se va a utilizar para
este registro de candidaturas,  lo comento antes de que se someta a votaci6n para
que estemos todos en el entendido de que asi se va a  notificar,  le  pido al  sefior
Secretario por favor, toda vez que ya se votaron las rondas, que someta a votaci6n
al contenido del proyecto de acuerdo mencionado .-----------------------------------------
EI  Secrefario del  Consejo:  Con  gusto Consejera  Presidenta,  sefioras y sefiores
Consejeros Electorales, se somete a votaci6n el contenido del proyecto de acuerdo

la Gubernatura, Diputaciones, Presidencias Municipales y Regidurias en el Proceso
Elector Local Ordinario 2023-2024, con el engrose que se realizara del mismo,  por
lo  que  quienes  est6n  a  favor  les  agradecefe  sirvanse  manifestarlo  de  manera
econ6mica levantando su mano; Consejera Presidenta cloy cuenta que el proyecto
de acuerdo sometido a votaci6n ha sido aprobado por unanimidad. Consejeras y
Consejeros representantes de los Partidos Politicos, se hace constar que en virtud
del engrose que se ha realizado al proyecto de acuerdo antes referido, el termino
para interponer recurso alguno corre a partir de la fecha en que sean notificados via
electr6nica conforme lo previsto en el  articulo  31  del  Reglamento de Sesiones de
este Consejo Estatal .---------------------------------------------------------------------------------
La  Consejera  Presidenta:  Gracias  sefior  Secretario,  por favor de  a  conocer el
siguiente punto del orden del dia, perd6n, antes de que lo de a conocer, nada mss
lea la parte sustancial del acuerdo por favor .--------------------------------------------------
EI Secretario del Consejo: El acuerdo que se ha votado esta tarde es el siguiente,
se   aprueba   el   manual   para   el   registro   de   candidaturas   a   la   Gubernatura,
Diputaciones,  Presidencias Municipales y Regidurias en el Proceso Electoral Local
Ordinario 2023-2024,  que forma  parte  integral  del  presente acuerdo  como anexo
uno--------------------------------------------------------------------.-----------------------------------
La  Consejera  Presidenta:  Gracias  sefior  Secretario,  ahora  si  por  favor  de  a
conocer el siguiente punto del orden del dia ,------------------------------------------,
EI Secretario del Consejo:  Con gusto Consejera  Presidenta,  el siguiente

.\..,1,.`",

:::;::::dde:diacueesr::re:aut:V°aa:aroppr::::fa:je6n,ayadpor:?saj:i:npeenr::nceanst:dde:usys

(SIEE) con motivo del Proceso Electoral Local Ordinario 2023-2024 .-----
La Consejera Presidenta: Gracias sefior Secretario, sefioras y sefiores integ
del Consejo, esta su consideraci6n este punto del orden del dia, por si tuvieran
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comentario al respecto, pide el uso de la voz el Consejero Hernan y si no hay nin
otro registro, adelante hasta por diez minutos ,--------------------------------------------
EI  Licenciado  Hernan  Gonzalez  Sala,  Consejero  Electoral:  Muchas  gracias
Consejera  Presidenta,  solamente  para  solicitar  al  area  correspondiente,  de  la
UNITIC, con respecto al disefio de este, de este manual, pediria que las imagenes
que corresponden a las impresiones de pantalla sean cuidadosamente mss amplias
para  que  puedan  apreciarse  en  el  documento,  porque  puede  suceder  lo  que  se
mencion6  en  la  reunion  de  trabajo,  que  al  fotocopiarse  el  documento  se  pierda
visibilidad ,  seria cuanto Presidenta .--------------------------------------------------------------
La Consejera  Presidenta:  Gracias sefior Consejero,  pregunto  csi  alguien desea
intervenir en  segunda ronda? Y si  no hubiera ninguna otra  intervenci6n,  por favor
sefior Secretario tome la votaci6n .---------------------------------------------------------------
EI Secretario del  Consejo:  Con gusto Consejera  Presidenta,  sefioras y sefiores
Consejeros Electorales se somete a votaci6n el contenido del proyecto de acuerdo
que a propuesta de la Comisi6n Permanente de Organizaci6n Electoral y Educaci6n
Civica, emite el Consejo Estatal del lnstituto Electoral y de Participaci6n Ciudadana
de  Tabasco,  mediante  el  cual  se  aprueba  el  manual  de  usuario  del  m6dulo  de
registro de candidaturas a cargos de elecci6n popular en el sistema de lnformaci6rf
Estatal  Electoral  (SIEE)  con  motivo  del  Proceso  Electoral  Local  Ordinario
2024,  con  las  modificaciones  presentadas  en  la  reuni6n  de  trabajo,  por
agradecefe quienes est6n a favor del acuerdo en menci6n, sirvanse manifestandolo
de manera econ6mica levantando su mano; Consejera Presidenta, cloy cuenta que
el proyecto de acuerdo sometido a votaci6n ha sido aprobado por unanimidad. Se
hace  constar que  se  tienen  por debidamente  notificadas  a  las  y  los  Consejeros
representantes  de  los   Partidos  Politicos  aqui  presentes  de   la  aprobaci6n  del
acuerdo motivo de este punto del orden del dia para los efectos de los articulos 8,
9  y  31  de  la  Ley  de  Medios  de  lmpugnaci6n  en  Materia  Electoral  del  Estado  de
Tabasco.-------------------------------------------------------------------------------------------------
La  Consejera  Presidenta:  Gracias  sefior  Secretario,  por favor de  a  conocer el
siguiente punto del orden del dia .----------------------------------------------------------------
EI Secretario del Consejo:  Con gusto Consejera Presidenta,  el siguiente punto
del orden del dia es el  relativo a  la presentaci6n y aprobaci6n en su caso del
proyecto de acuerdo que emits el Consejo Estatal del lnstituto Electoral y de
Participaci6n   Ciudadana   de   Tabasco,    mediante   el   cual    determina   el
cumplimiento  del  porcentaje  de  apoyo  de  la  ciudadania  requerido  para  el
registro  de  candidaturas  independientes  a  la  Gubernatura,  Diputaciones  y
Presidencias Municipales en el Proceso Electoral Local 0rdinario 2023-2024.
La   Consejera   Presidenta:   Gracias   se  sefior  Secretario,   sefioras  y  sefiores
integrantes del Consejo, esta su consideraci6n este punto del orden del dia por si
tuvieran  alguna  intervenci6n,  se  anota  el  Consejero  Juan  Correa  y  se  anota  el
representante del PAN y antes de cederle el uso de la voz Consejero,  permitam
Secretario por favor, queria hacer algunas precisiones .----------------------------------.
EI Secretario del Consejo: Si nada mss comentarles que en terminos del acuerd
ya se ha girado los oficios correspondientes a las personas para que el dia lunes
las once de la maFiana se lleva a cabo la entrega,  en terminos de  lo que se va a
establecer precisamente como acuerdo, dentro de los tiempos que estan p
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ACTA: 06/EXT/03-02-2024"Tu perficipaci6n es

n uestro compromiso"

La Consejera Presidenta: Ahora si tiene el uso de la voz el Consejero Juan
hasta por diez minutos, adelante por favor .-------------------------------------------
EI Maestro Juan Correa L6pez, Consejero Electoral: Muchas gracias Consej
Presidenta  nuevamente  por  el  uso  de  la  voz  y  como  lo  dije  en  mi  intervenci6n

pasada, pues ya que estamos en el punto de acuerdo correspondiente mediante el
cual se determina el cumplimiento del porcentaje de apoyo de las candidaturas que
registraron   su   aspiraci6n   de  ser  candidaturas   independientes  a   Gubernatura,
Diputaciones  y  Presidencias  Municipales en  el  Proceso  Electoral  Local  Ordinario
2023-2024, se ponga un punto de acuerdo en el que se instruya al Secretario para
que entregue  la constancia correspondiente,  ya que efectivamente asi esta en  la
ley,  o  sea,  que  el  Consejo  debe  de  autorizar  al  Secretario  la  entrega  de  las
constancias correspondientes y que bueno que ya lo tiene previsto ahi el Secretario
y nos ha dicho que el pr6ximo lunes les entregafa la constancia correspondiente, de
tal manera que esto  le daria  la formalidad  legal  pertinente,  para que el  le haga la
entrega  respectiva  de  estas  constancias,  asi  que  pues  yo  solicitaria,  Consejera
Presidenta, que este se incluyera, este, esta instrucci6n al Secretario, gracias .----
La Consejera  Presidenta:  6Para el  Consejero Juan  Correa?  6acepta  la  moci6n
consejero? Adelante por favor .--------------------------------------------------------------------
EI  Licenciado  Javier  L6pez  Cruz,  Consejero  Representante  Propietario  del
Partido  Morena:  Yo  nada  mas quisiera,  dado que el  intefes del  Consejero Juan
Correa   en   que   le   entreguen   la   constancia   a   los   candidatos   independiente,
preguntarle si 61 no se iba a excusar para conocer del asunto, dado que un pariente
de el es candidato independiente por el municipio de Cardenas,  Juan,  Juan,  Juan
Carlos Guzman Correa, es pariente del, es familiar del Consejero, yo creo que para
efecto  de  evitar  malos  entendidos  y  poder  cuidar  la  debida  integraci6n  de  los
acuerdo, yo quiero preguntarle 6usted no considera que debia usted de excusarse
de  conocer  este  punto  que  esta,  este  acuerdo  vjnculado  a  la  aprobaci6n  de  la
candidatura dependiente de un familiar de usted Consejero? .---------------------------
EI  Maestro  Juan  Correa  L6pez,  Consejero  Electoral:  Voy  a  excusar de  esta
votaci6n,  efectivamente  por  lo  que  esta  diciendo  el  representante  de  Morena,
efectivamente,  pero el hecho, eso no impide que yo no haga la propuesta porque
no   se   trata   de   una   sola   candidatura,   se   trata   de   todas   las   candidaturas
independientes  que  han  cumplido  con  los  debidos  requisitos,  asi  que  yo  en  la
votaci6n  correspondiente,  estoy  solicitando  que  se  me  excuse  en  virtud  de  que,
efectivamente, hay una relaci6n de parentesco .-------------------------------
La   Consejera   Presidenta:   6Para   el   Consejero   Correa?   6acepta
Consejero?.------------------------------------------------------------------------------
EI Maestro Juan Correa L6pez, Consejero Electoral: Si, si .-----------
La Consejera Presidenta: Adelante por favor .-------------------------------
EI  Licenciado  Jos6  Manuel  Rodriguez  Nataren,  Consejero  Representant
Propietario del Partido de la Revoluci6n Democfatica: Si, yo en el mismo senti
iba a solicitar si era pariente la persona, dado que ya me dijo que si, pues yo quisie
decirle  que  el  articulo  28  del  Reglamento  de  las  Sesiones  del  Consejo  Estat€
establecen  su  numeral  2,  que  en  caso,  la  Presidencia  a  las  Consejerias  qu
consideren   impedida  debefa  presentar  a   la   Presidencia  previo
discusi6n    del    punto    correspondiente    un    escrito    en    el    cual
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"Tu participaci6n es

n uestro compromiso"
ACTA: 06/EXT/03-02-2024

consideraciones por las cual no puede conocer de dicho asunto, yo me referi al

porque veo que dice que si puede conocer sobre el tema, pero segdn el Regla
de Sesiones del Consejo establece que no deberia participar en el punto del
del d ia .-------------------------------------------------------------------------------------------.
EI Maestro Juan Correa L6pez, Consejero Electoral: En la votaci6n es donde yo
no  debo  de  participar,  o  sea,  en  la  votaci6n  yo  no  voy  a  participar  y  por  eso
precisamente estoy solicitando que se me excuse,  porque evidentemente se va a
votar un articulo o un asunto en el que hay, digamos, puede suponerse un intefes.
La Consejera Presidenta: Gracias Consejero, nada mss para precisar, en el punto
de acuerdo cuarto,  se estableci6,  se instruye a la Secretaria Ejecutiva notifique el
contenido del presente acuerdo de las personas aspirantes descritas en los puntos
que  antecede,  asimismo  de  conformidad  con  el  articulo  21,  de  los  Lineamientos
debera expedir en un plazo no mayor a tres dias contados a partir de la aprobaci6n
del  presente  acuerdo,  la  constancia  correspondiente  a  aquellas  personas  que
obtuvieron el porcentaje de apoyo en t6rminos del presente acuerdo, entonces ya
esta como parte del punto de acuerdo y le pido entonces, tiene el uso de la voz el
representante del PAN hasta por diez mjnutos, adelante por favor .--------------------
EI    Licenciado    Erik    Daniel    Jim6nez    L6pez,    Consejero    Representante
Propietario del Partido Acci6n Nacional:  Muchas gracias Consejera Presidente,
buenas  tardes   ya,   a   todos,   Consejeros   Electorales,   compafieros   Consejeros
representantes de los Partidos y a todos los que nos ven a traves de los distintos
medios de comunicaci6n social, a la ciudadania en general,  dnicamente hacer uso
de la voz para felicitar a las personas aspirantes a una candidatura independiente
que  lograron  recabar el  apoyo de  la  ciudadania,  en  los terminos que solicitan  las
Leyes Electorales, sobre todo porque esto, pues aporta mayor pluralidad al debat
Politico de todas las personas que van a aspirar a un cargo publico en el Estado de
Tabasco, Acci6n  Nacional es muy,  ha pugnado mucho porque la democracia sea
mss participativa,  porque la  ciudadania se  incluye activamente y las candidaturas
independientes son pues una figura bastante importante para que la ciudadania que

quizas  no  coincide  con  las  ideas  o  con  las  formas  de  trabajo  de  los  Partidos
Politicos,   pueda,   independientemente  de  esto,   aspirar  a  un  cargo  ptiblico  de
elecci6n popular y pues esto brinda mayor pluralidad a la democracia y pues da la
certeza a la ciudadania de que todo se lleva a cabo de una mejor manera, asi que,
felicitar a las personas que  hayan obtenido el  respaldo ciudadano y pues que en
adelante todo esto sea para mejorar la democracia en el Estado, muchas gracias.
La   Consejera   Presidenta:   Gracias   sefior   representante,   les   pregunto   a   I
integrantes del Consejo si alguien desea intervenir en segunda  ronda,  pide el us
de la voz el representante del Verde y si no hubiera nadie mss anotado, tiene el us
de la voz hasta por cinco minutos.
EI Licenciado Roberto Carlos Hernandez Recinos, Consejero Representan
Suplente del Partido Verde Ecologista de Mexico: Gracias, antes que nada, in
buenos  dias   y  de   nueva   cuenta   reiterar  las  felicitaciones   al   Consejo   por
aprobaci6n que esta, esta pues ya en este caso en mesa no, la pregunta al
en este caso es,  6cuantos candidatos independientes hasta el dia de hoy
ya solicitud?  ccon  cuantos se han  requerido o cuantos ya fueron,  estan
actualmente cuanto tienen registrado ya? .------------------------------------------

Conse
tenemo
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lNSTITUT0 ELECTORAL Y DE PARTICIPAC16N
C[UDADANA DE TABASCO

ACTA: o6/EXTro3®2-2o24"Tu panicipaci6n es

n uesfro compromise"

La  Consejera  Presidenta:  A ver,  permitame  si  quiere  contestar,  rapidame
numeralia,  se  registraron  y  alzaron  la  mano quince  personas  que  pretendian
candidatos  independientes,  de  los  cuales  se  inici6  el  proceso  de  recabaci6n
apoyo  ciudadanos  y  el  dia  de  hoy,  de  asi  considerable  al  Consejo,  se  estarian
aprobando  virtualmente   cinco  aspirantes   a   candidaturas   independientes,   falta
todavia  que  estas  personas,  se  inicien  el  proceso  del  registro  como  todas  las
candidaturas, para que oficialmente sean candidatos independientes y ya nada mss
en   el   acuerdo  se  va   a   hacer  la   precision   que  traemos  cuatro   Presidencias
Municipales y una posible Diputaci6n, de cualquier forma en el punto de acuerdo se
va a leer quienes son las personas y el porcentaje de apoyo que obtuvieron .-------
EI Licenciado Roberto Car[os Hernandez Recinos, Consejero Representante
Suplente del Partido Verde Ecologista de Mexico: Gracias .--------------------------
La  Consejera  Presidenta:  De  nada,  si  no  hubiera  ninguna  otra  interve.nci6n  en
tercera rond a .------------------------------------------------------------------------------------------
EI  Maestro  Juan  Correa  L6pez,  Consejero  Electoral:  Veran  mi  excusa  en  la
votaci6n, en virtud de que hay un parentesco en lo que se refiere a este proyecto,
pero  solamente en  el  caso  de  Cardenas  o en  los  demas  no  me  puedo  excusar
obviamente.---------------------------------------------------------------------------------------------
La Consejera Presidenta :  Pero .-----------------------------------------------------------------
EI  Licenciado  Javier  L6pez  Cruz,  Consejero  Representante  Propietario  del
Pa rtido Morena :  i Moci6 n I  --------------------------------------------------------------------------
La Consejera Presidenta: Adelante sefior representante .-------------------------------
EI  Licenciado  Javier  L6pez  Cruz,  Consejero  Representante  Propietario  del
Partido Morena: Se va a votar completo .------------------------------------------------------
La Consejera Presidenta: Se vota el acuerdo completo, viene en su integridad e
acuerdo.--------------------------------------------------------------------------------------------------
EI  Licenciado  Javier  L6pez  Cruz,  Consejero  Representante  Propietario  del
Partido Morena: Me extrafia el comportamiento del, me extrafia a mi y preocupa el
comportamiento del Consejero Juan Correa, porque el ha sido muy estricto en otras
cuestio`nes  y  ahora  que  le  toca  a  sus  parientes  ser  candidato,  yo  veo  que  una
resistencia al querer, digo, los conflictos de intereses estan pues a la orden del dia

y yo creo que mss que diga el que no tiene un intetes, si tiene un intefes, aqui desde
hace dos sesiones esta pidiendo, los candidatos independientes, las constancias de
candidatos  independientes,   6c6mo  van?,  o  sea,  el  ha  sido  muy  reiterativo,  el
Consejero y,  bueno, yo si sabia porque el estaba en esa dinamica,  pues,  no se si
todo el Consejo lo supiera, pero por eso yo esperaba el y como ha venido actuando,
el es un hombre recto, muy estricto en muchas cuestiones, que se hubiera recusad
por  su  voluntad,  no  porque  lo  hubieran  pedido  los  Partidos  Politicos  que  tien
conocimiento de su relaci6n familiar, pero bueno, yo ahi lo dejo, que los ciudadan

que nos estan viendo por todos los medios y quienes contempla, vayan evaluan
el actuar de cada uno de los actores y de los Consejeros, muchas gracias .-------
La Consejera Presidenta: Adelante sefior Consejero .-----------------------
EI Ivlaestro Juan Correa L6pez, Consejero Electoral: En este sentido,en cuanto
a las candidaturas independientes como consta en este Consejo no es la
vez que me he pronunciado, lo he hecho desde que soy Consejero Electoral,enel
dosm||d,ec,ocho,ene,dosm,,ve,nt:utn,ot,6env,rtuddeque,nc,uSo,aprfy
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establecia desigualdades,  como ahora tambien  la sigue estableciendo y que
se     ha    comentado    y    que     incluso    algunas    candidaturas    independientes
posteriormente   hemos  tenido   reclamos,   lo  cual   consta  tambi6n   aqui   algu
Consejerias Electorales, no es la primera vez que yo me pronuncio con respecto a
las  candidaturas  independientes,  me  parece  que  el  Consejero  representante  de
Morena lo desconoce,  pero el  ha estado en este Consejo tambien,  en  las,  en  los
Procesos Electorales de dos mil dieciocho y de dos mil veintiuno y en esta ocasi6n

precisamente por lo que el dia de hoy yo en su momento,  lo que iba a hacer era
justamente a excusarme de la votaci6n correspondiente, porque no lo puedo hacer
con  respecto a los demas,  que yo no tengo ningtin  parentesco con ellos,  asi que
seria  injusto que yo me abstuviera de votar en esa,  en esas cuatro candidaturas,
pero  si  me  abstengo y  me  abstendfe de votar con  respecto  a  la  candidatura  de
Cardenas, asi que con esa salvedad,  independientemente de que sea el proyecto
en su totalidad, a mi se me aparte precisamente de esa votaci6n .----------------------
La  Consejera  Presidenta:  Para,  a  ver,  yo  voy  a  someter  en  este  momento  a
consideraci6n del Consejo la excusa, ahora bien, toda vez que el proyecto es uno
no solo y es en su integridad, yo sugeriria que la, bueno, yo propongo que la excusa
sea  para todo el  acuerdo,  entonces,  le  pido  por favor al  Secretario  del  Consejo,
adelante.---------------------------------------------------------------------.-.-.-----------....._._....
La Doctora Rosselvy del Carmen Dominguez Afevalo, Consejera Electoral: En
esta sesi6n, despu6s de la primera intervenci6n del Consejero Juan Correa, fue que
los  Partidos  Politicos  refirieron  el  tema  del  conflicto  de  intefes,  entonces,  c6mo

puedo  votar  algo  si  yo  no  he  visto  un  escrito  de  excusa  o  se  ha  manifestado
formalmente cual es la, el vinculo, el c6mo se refiere la, la relaci6n existente, en que

persona, o sea, porque aqui se habla, pero exactamente pues uno no tiene los datos
y c6mo podemos votar a ciegas, entonces, para que se realice el procedimiento que
establece nuestro Reglamento y asi podamos votar lo conducente .--------------------
La Consejera Presidenta: A ver, escucho la moci6n del representante de Moren
EI  Licenciado  Javier  L6pez  Cruz,  Consejero  Representante  Propietario  d
Partido  Morena:  Nada  mas  para  recordar cuando  el  Consejero  Victor  Mejia  se
recus6 y present6 un escrito y el Io dijo, porque la sefiora es mi pariente en tal grado

y el Consejero Juan Correa nada mas dice, no quiere decir que Juan Carlos Guzman
Correa es su sobrino, porque es hijo de la hermana, pero bueno, yo creo que debi6
el en esos t6rminos, digo, yo no tengo ningtln intefes al final de cuenta, le vamos a

ganar, Morena le va a ganar a quien le ponga en frente, pero lo que yo voy es
al  actuar  del  Consejero,  porque  unas  veces  muy  estricto  y  otras  veces  es
flexi ble ,  in uch as g racias .-----------------------------------------------------------------------
La Consejera Presidenta: Gracias, ade]ante Consejero .----------------------------
EI Maestro Juan Correa L6pez, Consejero Electoral: Consejera Presidenta, pu
me abstengo de votar en todo el proyecto y con eso se resuelve .--------------------
La Consejera Presidenta:  Para la Consejera Rosselvy .----- I --------------------------
EI  Licenciado  Jos6  Manuel  Rodriguez  Nataren,  Consejero  Representante
Propietario  del   Partido  de   la   Revoluci6n   Democfatica:   El   articulo  28
Reglamento de Sesiones del Consejo, se nos debe de compartir y se deb
al acuerdo que esta en comento la excusa del Consejero .---------------------
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La Doctora Rosselvy del Carmen Dominguez Ar6valo, Consejera Electo
justamente  era   lo  que  me   referia  en   mi   intervenci6n,   a  efectos  de  tener
procedimientQ debido, a como esta en nuestro Reglamento, pues que se realic
esa forma.
EI Maestro Juan Correa L6pez, Consejero Electoral: Bueno, yo no tengo ningtln
inconveniente, nada mas que entonces, solicitaria un receso para estos efectos. --
La  Consejera  Presidenta:  Ok,  pues  entonces,  si  les  parece,  para  efectos  de
cumplir con el  procedimiento  previsto en  el  articulo 28,  declaramos  un  receso de
diez  minutos  para  la  elaboraci6n  del  documento  y  se  presente  el  mismo  ante
Consejo y se les pueda en este momento compartir, previo a la votaci6n, entonces,
siendo las trece horas, se declara un receso y nos vemos a las tres horas con diez
minutos'
EI Secretario del Consejo:  Buenas tardes,  integrantes del Consejo,  reanudamos
nuestra sesi6n de caracter Extraordinario, siendo las trece horas con treinta y cinco
minutos, dando cuenta que se encuentran presentes, que se encuentran presentes
siete   Consejeras   y   Consejeros   Electorales,   siete   Consejeros   y   Consejeras
representantes de partidos politicos y el de voz, resultando quince integrantes para
dar continuidad a las actividades agendadas el dia de hoy .------------------------------
La  Consejera  Presidenfa:  Gracias  sefior  Secretario,  Ie  pido  que  de  cuenta  del
escrito p resentado .------------------------------------------------------------------------------------
EI Secretario del Consejo: Muy bien, cloy lectura al escrito numerado con el oficio
CE/JCL/023/2024, fechado en  la ciudad de Villahermosa,  Tabasco,  el dia tres de
febrero  de  dos  mil  veinticuatro,  dirigido  a  la  Maestra  Elizabeth  Nava  Gutierrez,
Consejera  Presidenta del  lEPC Tabasco,  presente,  por medio de  la  presente,  de
conformidad  con  los  articulos  9,  de  la  Constituci6n  Politica  del  Estado  Libre  y
Soberano de Tabasco, 112, parrafo 1, 369, numeral 1, fracci6n 4, de la Ley Electoral

y de Partidos Politicos del  Estado de Tabasco y 28,  del  Reglamento de Sesiones
del Consejo Estatal de este lnstituto, le solicito tenga a bien someter a consideraci6
de este consejo la excusa de emitir mi voto en la aprobaci6n del proyecto de acuerd
mediante  el  cual  se  determina  el  cumplimiento  del  porcentaje  de  apoyo  de  I
ciudadania   requerido   para   el   registro   de   candidaturas   independientes   a   la
Gubernatura,   Diputaciones  y  Presidencias  Municipales  en  el  Proceso  Electoral
Local Ordinario 2023-2024, que sera puesto a consideraci6n de este Consejo en la
sesi6n  Extraordinaria del dia tres de febrero del afio dos mil veinticuatro, en raz6n
de que el aspirante a candidato independiente del municipio de Cardenas, Tabasco,
Juan Carlos Guzman Correa, tiene relaci6n de parentesco con el suscrito, toda vez
que es mi sobrino, agradezco la gentileza de su atenci6n a la presente y le expreso
mi   distinguida   consideraci6n,    atentamente   el    Maestro   Juan    Correa    L6pez,
Consejero Electoral, con copia para la Secretaria .----------------------------------------
La  Consejera  Presidenta:  Gracias sefior Secretario,  le  pido  por favor someta
votaci6n el documento correspondiente .-----------------------------------------------------
EI  Secretario del  Consejo:  Con gusto  Consejera  Presidenta,  sefioras y sefiore
Consejeros Electorales, se somete a votaci6n la excusa que se ha, de la cual se ha
dado  lectura,  en  los terminos planteados,  por lo que agradecete quienesest6n
favor,   sirvanse   manifestandolo   levantando   su   mano   de   manera   econ
Consejera le informo que ha sido aprobado por unanimidad .-------------------
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La  Consejera  Presidenta:  Gracias  sefior Secretario,  en  ese  sentido  le  pido  por
favor someta consideraci6n el contenido del proyecto de acuerdo,  motivo de este
punto del orden del dia.
EI  Secretario del  Consejo:  Con  gusto Consejera  Presidenta,  sefioras y
Consejeros Electorales se somete a votaci6n el proyecto de acuerdo que e
Consejo  Estatal  del  lnstituto  Electoral  y  de  Participaci6n  Ciudadana  de Ta
mediante   el   cual   determina   el   cumplimiento   del   porcentaje   de   apoyo   d
ciudadania   requerido   para   el   registro   de   candidaturas   independientes   a   la
Gubernatura,   Diputaciones  y  Presidencias  Municipales  en  el  Proceso  Electoral
Local Ordinario 2023-2024,  por lo que agradecefe quienes est6n a favor sirvanse
manifestarlo  manera  econ6mica  levantando  su  mano;  Consejera  Presidenta
cuenta  que  el  proyecto  de  acuerdo  sometido  a  votaci6n  ha  sido  aprobado
unanimidad, se hace constar que se tienen por debidamente notificadas a las y los
Consejeros   representantes   de   los   Partidos   Politicos   aqui   presentes,   de
aprobaci6n del acuerdo motivo de este punto del orden del dia, para los efectos
los articulos 8, 9 y 31  de la Ley de Medios de lmpugnaci6n en Materia Electoral del
Estado de Tabasco, asimismo dare lectura al punto medular de esta propuesta
ya  fue  aprobada  y  en  su  punto  primero  sefiala,   las  personas  aspirantes  que
manifestaron su intenci6n y obtuvieron el apoyo de la ciudadania para postularse a
una  candidatura  independiente  a  los  cargos de  elecci6n  popular para  el  Proceso
Electoral  Local  Ordinario  2023-2024  son  las  que  a  continuaci6n  se  mencionan,
nombre, Jestls del Carmen L6pez Ricardez, candidatura independiente que aspira
a  la  Diputaci6n  por  el  Distrito  13  de  Cunduacan,  el  apoyo  que  alcanz6  de
ciudadania en terminos del padr6n, cuatro mil novecientos sesenta y seis apoy
el  apoyo  requerido del  padr6n  eran  mil  ciento,  mil  seiscientos  sesenta y  uno,
como  tambien   el   ciudadano  Juan   Carlos   Guzman   Correa,   quien   aspira   a
Presidencia Municipal de Cardenas, el apoyo que obtuvo fue de cinco mil doscientos
ochenta  y  siete  y  lo  requerido  era  tres  mil  seiscientos  veintiseis,   lo  mismo  el
ciudadano Luis Alfonso Ojeda Villasefior para la Presidencia Municipal de Centla, el
apoyo  requerido  eran  dos  mil  catorce,  de,  lo  que  obtuvo,  dos  mil  catorce  y  lo
requerido  mil  quinientos  ochenta  y  siete,   el   ciudadano  Jesds  Abraham  Cano
Gonzalez, quien aspira la Presidencia Municipal de Cunduacan, obtuvo veintinueve
mil   cuatrocientos   diecinueve   y   requeria   mil   novecientos   setenta   y   cinco,   el
ciudadano  Eric Octavio  Madrigal  Rodriguez,  aspira a  la  Presidencia  Municipal  de
Paraiso y obtuvo un total de mil seiscientos diecinueve apoyos de mil cuatrocientos
setenta y ocho requeridos, es cuanto .-----------------------------------------------------------
La  Consejera  Presidenfa:   Gracias  seFlor  Secretario  por  favor  de  conocer  el
siguiente punto del orden del dia .------------------------------------------------------------- 1-
EI Secretario del Consejo:  Con gusto Consejera Presidenta,  el tlltimo punto d
orden del dia es el relativo a la clausura .-----------------------------------------------------
La Consejera Presidenta: Gracias sefior Secretario, habiendo sido agotados tod
los puntos del orden del dia y siendo las trece horas con cuarenta y un minutos d
dia  sabado  tres  de  febrero  del  dos  mil  veinticuatro,  declaro  formal  y  leg
clausurados los trabajos relativos a esta sesi6n  Extraordinaria del Consej(
del  lnstituto Electoral y de Participaci6n Ciudadana de Tabasco,  por su atenci6n y
asistencia, muchas gracias y buena tarde .-----------------------------------------------------
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